

### **JUSTICIA**

### La justicia y sus desafíos en tiempos de COVID-19 Una investigación de Transparencia

Mexicana y Tojil <u>da cuenta del estado</u> del acceso a la justicia digital en los Poderes Judiciales Federal y estatales. Al día de hoy solo el Poder Judicial de la Federación y 14 estatales han reactivados la suspensión de sus plazos y habilitado la atención de todos los casos. Los restantes solo reciben los urgentes.

Situación. El Poder Judicial Federal y 17 entidades permiten el desarrollo de audiencias a través de videoconferencia. El de Coahuila establece que se podrá permitir observar las audiencias a través de YouTube. **DERECHOSHUMANOS** 

### Algunas apps que rastrean cadenas de infección violan los derechos humanos

Luego de estudiar 11 aplicaciones de todo el mundo que rastrean COVID-19, Amnistía Internacional concluyó que infringen el derecho a la esfera privada, a la protección de datos y a la seguridad. Las de Baréin, Kuwait y Noruega son las más "invasivas" que se basan "en un principio de centralización agresiva" que incluso vuelven posible seguir los movimientos de los usuarios en tiempo real.

## SEGURIDADPÚBLICA

### Allanan casa de juez y lo matan junto con su esposa

"Acabo de recibir una terrible noticia.

fue ejecutado Uriel Villegas, juez de Distrito en el Centro de Justicia Penal Federal de Colima, junto con su esposa, Verónica Barajas", así interrumpió la sesión virtual de ayer el presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar. El ataque. Al mediodía un grupo armado irrumpió en Colima en la casa

del magistrado. Sobrevivieron sus dos hijas menores y la mujer de la limpieza.

El juez no contaba con guardaespaldas porque así lo determinó el Consejo de la Judicatura Federal. Enfrentó al narco. El magistrado tomó conocimiento de casos ligados al narcotráfico. Hace dos años ordenó el traslado del hijo de Nemesio Oseguera "El Mencho" del penal de Oaxaca al

del Salto, de donde fue extraditado **NACIONAL** 



La oposición prepara un bloque para enfrentar al movimiento de López Obrador en las urnas la próxima elección. En los jardines del restaurante San Ángel Inn, Marko Cortés (PAN) y Ángel Ávila (PRD) acordaron el número de distritos para ir coaligados y analizaron perfiles.

Sus cartas. De donde podrían sacar a sus representantes están las líderes feministas, Octavio Paredes, expresidente de la Academia Mexicana de Ciencias y los hermanos LeBarón INTERNACIONAL =

## Investiga FBI dos casos

## de afroamericanos colgados en árboles

El FBI abrió una pesquisa por los suicidios de dos ciudadanos negros. Robert Fuller fue encontrado colgado de un árbol en Palmdale, en Los Ángeles, donde cientos de residentes aseguran que su muerte fue un linchamiento por la tensión racial que se vive.

El segundo. El 31 de mayo, Malcolm Harsch fue hallado ahorcado con un cable USB de un árbol en Victorville, California. Familiares descartan que se suicidase. En Houston y Manhattan aparecieron hombres de color colgados de árboles en los últimos días, no está confirmado que se investigue.



# Beisbol de la 'gran carpa'

con borrascoso futuro El virus enfrentó los intereses de cada bando: los jugadores en la temporada , cuando cobran todo su salario regular y los dueños en la postemporada, cuando facturan 787 mdd por derechos audiovisuales. La MLB amenazó con una temporada corta, en la que los peloteros cobrarían el 31% de sus salarios; una oferta que rechazaron: la huelga se ve venir

## **CULTURA** Conapred canceló foro de youtuber enfrentado

con esposa de AML Chumel Torres estaba contemplado para participar en un diálogo sobre racismo en México, hasta que la comisión lo canceló. La decisión fue trending topic porque Beatriz Gutiérrez tuiteó su indignación por darle voz a quien ofendió a su hijo



Correo: pj@pjec.g ¿Quieres dejar de recibir este con Da clic aquí para hacerlo.